

16.11.2022

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 24. November 2022

Entwicklung und Situation des Geländes rund um die A643

Bereits in seiner letzten Sitzung hat der Mombacher Ortsbeirat beschlossen, die Verwaltung darum zu bitten, sich für eine sicherere Nutzung des Weges zwischen den Straßen „Am Lemmchen“ und „Hauptstraße“ neben der A643 insbesondere für Radfahrerinnen und Radfahrer einzusetzen. Ergänzend dazu bitten wir die Verwaltung die Beantwortung der folgenden Fragen:

- Sind die Flächen rund um die A643 zwischen den Straßen „Am Lemmchen“ und „Hauptstraße“ städtisches Gelände, Gelände der Autobahn GmbH des Bundes oder in Hand Dritter?
- Ist der Verwaltung bekannt, ob es Pläne gibt bzw. hat die Verwaltung selbst Pläne, dieses Gelände etwa durch Anpflanzungen und/oder den Bau eines Rad- und Fußwegs zu entwickeln?
- Wenn ja, wie sehen diese Pläne aus und wie sieht die Zeitplanung dafür aus?
- Wenn es noch keine Pläne gibt, hat die Verwaltung Möglichkeiten auf eine entsprechende Entwicklung des Geländes hinzuwirken oder entsprechende Anregungen zu geben?
- Ist der Verwaltung bekannt, durch wen veranlasst wurde, das auf dem benannten Gelände Findlinge positioniert wurden? Wenn ja, ist es möglich (unter Berücksichtigung von Datenschutz etc.) dies zu berichten?
- Sind der Verwaltung Unfälle auf dem entsprechenden Gelände bekannt, bei denen Personen durch Kollision mit einem der Findlinge verletzt wurden?

Für die Freien Demokraten im Ortsbeirat Mainz-Mombach,
Michael Ziegler